Willkommen zu den Hausmessen Oberfranken 2017

"Herzlich willkommen zu den Hausmessen Oberfranken" – so heißt es vom 24. bis 27. September, wenn die oberfränkischen Polstermöbelhersteller wieder in ihre Showrooms einladen. Im Rahmen der Hausmessen 2017 präsentieren knapp 20 Aussteller ihre Neuheiten, Trends und Weiterentwicklungen.

Die Hausmessen Oberfranken sind für die Polstermöbelindustrie und den Fachhandel der wichtigste Messetermin des Jahres. Oberfranken steht seit Jahrzehnten für Markenvielfalt und Polsterinnovationen in einer Breite, die man sonst nirgendwo findet. Gerade in der aktuell schwierigen Marktlage, die wir natürlich auch in Oberfranken spüren, sieht man deutlich, dass die Unternehmen sich auf diese Stärken besinnen. Die neuesten Designs und Trends sehen die Handelspartner hier in einer Tiefe, die außergewöhnlich ist.

Oberfranken kann aufgrund seiner Vielfalt jeden Kundenwunsch bedienen. Natürlich bieten hier die jeweiligen Unternehmen eine Vielzahl individueller Lösungen. Vom Gesund sitzen über das Thema Nachhaltigkeit; vom Design über das Thema Leder – jedes Unternehmen zeigt hier seine individuellen Stärken und Themen.

Gemeinsam sind wir damit die oberfränkische Polstermöbelindustrie!

Unser Ziel ist es, dem Kunden etwas Einzigartiges zu bieten. Dazu brauchen wir neben der Qualität eine Geschichte zu unseren Möbelstücken, die den Kunden überzeugt, etwas Besonderes zu kaufen. Und hier bieten wir in Oberfranken die besten Argumente! Hervorragende Qualität und Know-how für jeden individualisierbar. Wir bieten für jeden Geschmack und jedes Alter die perfekte Antwort.

Wenn man sich als Händler in Ruhe mit kompetenten Fachleuten austauschen will, muss man nach Oberfranken kommen. Hier erhalten Sie einen unvergleichlichen Marktüberblick in einer Tiefe, die sie sonst nirgends bekommen. Nur hier finden Sie eine derartige Vielfalt an Innovationen bei hoher Produktqualität und Fertigungstiefe wie in Oberfranken. Das macht unsere Hausmessen so einzigartig.

Die Hausmesse Oberfranken ist die perfekte Plattform, um die partnerschaftlichen Kundenbeziehungen zu intensivieren und weiter auszubauen.

Christian Dahm, Geschäftsführer Hausmessen Oberfranken